

Porsche GT3 mit Mathy (23-Nov-2016 16:48)

Hallo Herr Dobrowowski ,

als Anlage sende ich Ihnen ein Foto von unserem GT3, der jetzt komplett mit Mathy sowohl im Getriebe als auch im Motor ausgestattet ist.

Bereits während der ersten Fahrt von der Werkstatt nach Hause haben wir festgestellt, der Motor deutlich leiser ist und die Schaltung wesentlich weicher und geschmeidiger.

Die auf Ihrer Liste genannte Werkstatt, Autokindsvater in Schwäbisch Hall Sulzdorf hat alle notwendigen Arbeiten bezüglich Mathy für uns erledigt.

Nach und nach werden wir unsere gesamten Fahrzeuge entsprechend nachrüsten mit Mathy.

Dies für Sie als Information.

Mit freundlichen Grüßen
Ines B. und Andreas R. aus Wolpertshausen

